

BOLETÍN No. 631 ->>

La minimización de ciertas figuras impositivas tributarias reactivaría la economía de cada ciudadano.

Para reactivar el sistema económico es necesario minimizar dos grandes figuras impositivas del sistema tributario: el impuesto sobre la renta (ISR) y el impuesto sobre al valor agregado (IVA); comentó Marcos Cañada Bores de la Universidad Pablo Olavides de Sevilla, España, durante una ponencia en el marco del VI Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Ante más de 300 estudiantes y catedráticos del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), el abogado y asesor fiscal ofreció una conferencia sobre el Sistema Tributario Español, durante la cual realizó un análisis del escenario de la crisis económica de España y el territorio de la Unión Europea, en especial los beneficios de erradicar dos impuestos, el ISR y el IVA. Además, puntualizó que los sistemas mexicano y español son muy similares, por lo que este tipo de actividades académicas abonan al desarrollo económico y social de cada país.

Cañada Bores comentó que el ISR y el IVA han aumentado su carga a la ciudadanía, lo cual ha mermado la economía privada y familiar. En el caso español, el gobierno ha auspiciado y atendido las exigencias de la Unión Europea, pero también ha incrementado los impuestos creyendo que se recaudará más, pero se produce un efecto contrario: “suben los impuestos y se recauda menos”.

De esta forma explicó que si existiera una rebaja en estos esquemas tributarios produciría una mayor recaudación, porque personas, familias y jóvenes, tendrían acceso a un mayor consumo y tendrían mayores posibilidades de generar empresas, lo cual repercutiría en la reactivación de la economía, creando una dinámica más activa de flujo económico constante y estable.

Por otra parte, el catedrático español, destacó la importancia de que los estudiantes de nivel superior cuenten con una educación de calidad, en la que reconozcan las tendencias y problemáticas a nivel internacional, debido a que la economía está interconectada.

Finalmente, externó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, las autoridades y la comunidad del CCEA han demostrado una preparación de alto nivel competitivo: “no sólo están listos para la acreditación internacional que están buscando, sino que ya son merecedores de este reconocimiento”.

